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今学期は、向日葵祭・体育祭の二大行事を中心とした

生徒たちの頑張りに嬉しくなる日が多かったのですが、

さらに嬉しかったことを書きたいと思います。

過去しばしば耳にした言葉に「行事の時はいいんだけ

どなあ････。」というものがありました。つまりー楽し

かったり目立ったりする場面は頑張れるのだけれども、

そのことが他に生かされていないー。ということです。

(もしかしたら耳の痛い人もいるかもしれませんね。)

昨日はそんなことを考えながら大掃除を見ていました。

(ごめんなさい！掃除もせずに写真を撮ってました･･･。)

大掃除には保護者のサポーターさんが手伝いに来てく

ださって、普段出来ない場所まで掃除をしたのですが、

私が見に行った掃除場所はどこもみんな一生懸命に掃除

をしていました。冷たいのをこらえて昇降口の側溝の土

を掻き出したり、ドロドロになった水道場のヘドロを除

去したり、体育館の用具を出し隅々まで汚れを取ったり、

蜘蛛の巣が張った階段や廊下の高いところを掃除したり

などなど。これらは、西中の生徒たちの成長を感じさせ

てくれる一コマでした。

リーダーとなって行事を引っ張ったり、委員会で頑張

ることは大変素晴らしいことです。でもリーダーシップ

を取ろうにも、集団全体が育っていなければ成功はしま

せんし良い学校にはなりません。普段の何気ない生活や

清掃の中にこそ、その集団の本当の力が現れるのです。

掃除や係の仕事にしっかり取り組んでいる人、落ち着

いて日々の生活を送っている人が、実は学級、学年、学

校を土台からしっかり支えてくれているのです。

もちろん完璧ではありませんし、まだまだ改善しなく

てはならないことも多いです。しかし、多くの生徒が意

識を持って取り組んでいること、とても嬉しく思います。

今学期をもって、生徒会本部役員が交代します。３学

期からは新役員が就任し、学校を引っ張ってくれます。

是非、本当の意味で強い(少しのことでは揺るがない芯

の通った)学校を作って欲しいと思います。

さて、勇退する令和４年本部役員の皆さん本当にお疲

れ様でした。素晴らしい生徒会でした。日常生活や行事

への取り組みはもちろんのこと、最後は校則改正にも着

手してくれました。特に３年生は受験準備等で忙しい中

でも、最後までリーダーとして西中学校を支えてくれま

した。本当にありがとう。
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